

REDACTION,
ADMINISTRATION
IMPRIMERIE
PATRICE LUMUMBA
2ème ETAGE
B. P. 341
TEL. : 51-50
CONAKRY
REPUBLIQUE
DE GUINÉE

HOROYA

No 1129

Dim. 19 et Lund. 20 Fév. 1967

4 pages - 25 Francs

Directeur politique :
LEON MAKÀ

Directeur de publication :
TIBOU TOUNKARA

Directeur :
FODE BERÉTÉ

SEPTIÈME ANNEE 1967

NOS REPORTAGES

A Guéckédou, les C.E.R. se portent bien

(suite de nos précédents numéros)

Guéckédou vit intensément l'heure des CER; où que vous alliez à travers la région, vous rencontrez ici et là des groupes de jeunes garçons et filles dans les champs, à pied d'oeuvre.

Ceci étonne au début. Mais on se familiarise très tôt a-

lait. Plus bas une équipe de jeunes filles, dirigée par une collégienne, petite aux yeux pétillants d'intelligence et d'engagement, nettoie un coin de terre: le futur potager du CER. Le chef de l'équipe harangue de temps à autre ses compagnes, rappelle que les garçons finiront bientôt leur tâche du jour et que ce serait une

avons fini avant vous!» retentit du côté des jeunes filles, visiblement fières d'avoir terminé leur tâche avant l'équipe de garçons. Le responsable de l'équipe peut enfin se prêter à nos questions. Les jeunes filles, 12-13 ans, nous confient qu'elles ont juré de tracer le maximum de planches pendant que les «hommes» font des briques et



4. Ces jeunes pionniers, progressivement, volent vers le but que s'assignent les Collèges de l'Enseignement Rural

vec ses équipes de jeunes paysans. Sur la route qui mène à Nongoa, nous avons rencontré un maître et ses jeunes compagnons, à la chaîne, alignés, tout près d'une petite rivière fangeuse, longeant une espèce de promontoire et qui se passaient des calebasses d'eau jusqu'à la briqueterie où ils pétrissaient du banco: les collégiens ruraux songent déjà à édifier les 2èmes classes de leur établissement.

Sous le soleil torride, les jeunes gens ruisselaient de sueur. Les chefs d'équipes, à peine reconnaissables, donnent des ordres imperceptibles, se remettent aussitôt au travail et le maître lui-même transpire, accomplit le même geste que ses enfants.

Sur quelque 40 m, la fourmillière humaine grouil-

lonte si les filles étaient les dernières.

Nous nous gardons de leur faire perdre les instants précieux à mettre à profit pour rattraper les garçons; nous parcourons le domaine des CER. Nous enjambons des planches de légumes, des buttes de manioc et traversons un champ d'ananas. Tout cela est soigné méticuleusement entretenu. Et le contraste est frappant entre la terre conquise par cette équipe de jeunes gens et la brousse qui l'entoure.

Il est midi. Le soleil frappe de plus en plus durement. Un coup d'oeil sur l'emploi du temps. En principe les collégiens doivent rejoindre leurs foyers à cette heure. Mais aucune des équipes, filles comme garçons, ne semble vouloir quitter la tâche quand un tollé de «Nous

elles s'étaient fixées toutes seules un nombre ambitieux dont elles sont arrivées à bout vers 12h10. Pendant qu'elles nous le racontent avec passion, les garçons arrivent et malicieusement déclarent qu'ils ont cru que les jeu-

(Suite page 2)

Sierra-Leone

Manifestations populaires contre les manœuvres impérialistes

En Sierra-Leone, la lutte contre les séquelles de la domination coloniale et pour la proclamation de la République s'amplifie de plus en plus au niveau des masses populaires.

Tirant les leçons de la récente tentative de l'impérialisme de renverser le Gouvernement légitime sierraléonais, des milliers de femmes, militantes du Parti du peuple sierraléonais (S.L.P.P.) ont organisé dans la matinée du 14 février 1967 à Freetown un grand meeting d'information.

Au cours de ce meeting, la Présidente Nationale des femmes de Sierra-Léone a pris la parole pour dénoncer avec force les activités des forces impérialistes visant à empêcher par tous les moyens la réalisation de la légitime aspiration du peuple sierraléonais à la pleine indépendance dans une République souveraine et démocratique.

L'oratrice a exprimé l'indignation des masses populaires sierraléonaises et de tous les hommes épris de liberté et de justice face au complot tramé de l'extérieur et organisé avec la complicité de certains sierraléonais indignes, avec pour objectif, l'assassinat des dirigeants les plus intègres et les plus anticolonialistes du pays.

La Présidente des femmes sierraléonaises a rendu ici un vibrant hommage au peuple de Guinée, à son Parti et à son Gouvernement, pour

le soutien fraternel accordé à la Sierra-Leone en vue de déjouer toutes les manœuvres destinées à saboter la proclamation de la République Sierra-Léonaise.

Après avoir invité chaque homme et chaque femme de Sierra-Léone à soutenir résolument le projet de proclamation de la République, l'oratrice a lancé un appel au calme et à la vigilance durant toute la période électorale afin de faire échec aux actes de provocation.

Après ce meeting ponctué de chaleureux applaudissements, la Présidente des femmes de Sierra-Léone et le Maire de Freetown ont conduit une foule de plus de deux mille personnes devant le Bureau du Premier Ministre Albert Margai à qui la foule a manifesté le soutien des masses populaires sierraléonaises dans la lutte pour la proclamation de la République.

L'apparition du Premier Ministre Sierra-Léonais a été saluée par un tonnerre d'applaudissements et des chansons populaires. La foule s'est ensuite rendue à l'Ambassade de Guinée à Freetown pour déposer une motion de satisfaction et de remerciements à l'endroit du Parti Démocratique de Guinée et du Gouvernement Guinéen pour l'aide totale accordée au peuple sierraléonais.

La motion rend un vibrant hommage au Président Ahmed Sékou Touré dont la déclaration sur la situation en Sierra-Léone a été qualifiée de message franc et honnête de la nécessaire solidarité africaine.

La motion réaffirme la volonté résolue du peuple sierraléonais de faire triompher, lors des prochaines élections, le projet de proclamation de la République de Sierra-Léone.

La délégation parlementaire yougoslave a quitté Conakry

M. Edward Kardelj Président de l'Assemblée fédérale de Yougoslavie a quitté Conakry jeudi à 9 h. 30 à la tête d'une délégation parlementaire Yougoslave.

De nombreuses personnalités guinéennes dont notamment MM. Léon Maka, Président de l'Assemblée Nationale, membre du Bureau Po-

litique National, Hadja Loffo Camara député également membre du Bureau Politique National, M'Bemba Bangoura questeur de l'Assemblée Nationale, Ibrahima Diallo député et Mme Tiguidanké Soumah députée présidente du Comité Régional des femmes

(Suite Page 2)

LA VIE DANS LA NATION

A Guéckédou, les C.E.R. se portent bien

(Suite de la Première Page)

nes filles, tenaient à faire la «journée continue».

Mes compagnons et moi admirons la ferveur avec laquelle ces enfants s'attèlent au travail, acceptent l'endurance et donnent une bonne leçon de conscience professionnelle ! Sans doute que cette saine émulation contribue à les mieux former.

Cette organisation déjà assez bonne, son secret doit sans doute se trouver dans ces mots de l'inspecteur primaire de Guéckédou, M. Marcel Mato. «La mise sur pied d'un sous-comité scolaire a figuré parmi les premières activités des élèves et des maîtres. En vue d'un meilleur contrôle des tâches pratiques, l'effectif de chaque classe est reparti en brigades de 10 éléments chacune. Là où l'effectif des filles le permet, il a été constitué une ou des brigades féminines en raison de certaines occupations spécifiques pouvant leur être confiées. «À l'intérieur de chaque brigade, la repartition méticuleuse des rôles ne permet point aux paresseux de tromper l'attention de la collectivité».

Au CER de Guéckédou même, nous avons eu l'occasion de nous rendre compte de cette réalité. Tous étaient à pied d'œuvre, tous animés de la volonté d'abattre de la besogne, tous rivalisaient d'ardeur. L'inspecteur primaire nous dit : «Des séances hebdomadaires de critique et d'autocritique groupant tous les élèves de chaque établissement en assemblée générale donne à nos jeunes pionniers l'occasion d'analyser leurs actions et de chercher les voies les meilleures pour aller vers le progrès».

Que voilà la bonne initiative ! Que voilà ces jeunes pionniers qui, progressivement volent vers le but que s'assigne le CER. Le jeune Milimono, nous explique fort simplement au collège de Fangamandou, que le premier travail dans leur établissement a été de défricher de nouvelles terres, de les gagner sur la brousse et de bâtir les classes. Cela n'a pas été facile, ici, comme ailleurs. Mais les gosses sont fiers du résultat déjà acquis, à juste titre.

En effet, qui a ouvert cette route ? Le collège, me répond-on (il s'agit d'une route bien large, fort bien nivelée

qui va du village au collège, bâti à quelque 500 m). Qui a défriché ce terrain et planté du manioc ? Le collège. A qui appartiennent ces nombreuses planches couvertes de légumes, ces ananas ? Au collège. Quels sont ces gens qui travaillent là-bas à faire des briques ? Des collégiens et collégiennes du CER. De quoi être fier n'est-ce pas ?

Ces scènes sont partout les mêmes à travers la région de Guéckédou où «grâce à l'encadrement dynamique

étaient pour la période d'année dite transitoire. Avec les décisions du dernier CNR de renvoyer au mois d'août et de septembre les vacances scolaires, ces normes doivent normalement être réexaminées, augmentées. Chaque établissement devant, comme nous l'avons mentionné plus haut, entretenir une basse-cour, une porcherie ou une bergerie selon le cas, la première année permettra de mieux jauger les possibilités et les capacités réelles de chaque collège ru-

Notre peuple entend faire
l'histoire et non la subir
Ahmed Sékou Touré

des CER devenus, par suite d'une vigoureuse campagne d'éducation menée par les responsables politiques, un réel centre d'intérêt, ni le démarrage, ni le fonctionnement de ces établissements n'ont posé de problèmes insurmontables aux autorités».

Et si parfois le problème des outils (dabas, pioches, pelles, arrosoirs, coupe-coupe, cisailles etc.), le problème de l'acquisition de graines potagères ici, de semences là, a gêné l'entrée de plain-pied des collégiens dans la production, il faut souligner que toutes les dispositions sont à présent prises pour remédier à ces carences. Ainsi les autorités administratives voudraient faire acquérir à chaque collège rural des boeufs, poulets, canards, lapins etc. C'est dire que sous peu chaque CER de la fédération de Guéckédou aura une compétition à mener et à gagner. Déjà, fiévreusement, les enfants attendent ces nouveaux locataires, en accumulant des fonds pour les acheter. Comment avoir ce fonds ? Tout simplement en participant à la campagne de ramassage de palmistes. Le bureau fédéral a d'ailleurs fixé, pour chaque genre de production, des normes très précises, qu'il s'agit de dépasser. On ne manque jamais de les réaliser. C'est ainsi que 2 hectares de riz, 1 ha de tubercules (manioc et patate) 1 hectare de maïs, 1 ha d'ananas, 200 arbres fruitiers, 1 demi hectare de cultures maraîchères permettent tous les espoirs, surtout que ces normes é-

ral et d'établir pour la rentrée prochaine un programme plus conséquent, multipliant les normes actuelles.

(A suivre)

La délégation parlementaire yougoslave a quitté Conakry

(Suite de la Première Page)

délégation Yougoslave».

de Conakry-II ont accompagné nos hôtes Yougoslaves à l'Aéroport.

Peu avant le départ de la délégation, le Président Karelj Edward, Chef de la délégation Yougoslave s'est déclaré très satisfait de son séjour en terre guinéenne ainsi que les membres de sa délégation. «Les entretiens que nous avons eu avec les responsables guinéens et plus particulièrement avec le Président Ahmed Sékou Touré Secrétaire Général du Parti Démocratique de Guinée ont été très fructueux» a-t-il déclaré.

«Nous avons trouvé au peuple de Guinée, un peuple travailleur, courageux, engagé et déterminé à faire son bonheur. Le Parti Démocratique de Guinée est un Parti d'avant-garde, un parti qui lutte pour les aspirations du peuple a déclaré encore le Chef de la

Pour terminer le Président de l'Assemblée fédérale Yougoslave, a exprimé l'espoir que la visite de sa délégation en Guinée qui a été commémorée d'entretiens très fructueux ouvrira davantage la voie aux bons rapports de coopération et d'amitié entre la République de Guinée et de la Yougoslavie.

Nouvelle brève

Alger: l'Algérie a renouvelé son appel à toutes les compagnies pétrolières étrangères opérant sur son sol en les invitant à transférer tous leurs services administratifs en Algérie. Dans une lettre adressée à toutes les compagnies, M. Belaid Abdessalam, ministre algérien de l'industrie et de l'énergie, les avertit qu'elles ne pourront plus bénéficier d'exonérations de taxes pour leurs dépenses encourues en dehors d'Algérie.

LEIPZIG

Depuis 1165 la Foire de Leipzig rapproche peuples et continents, stimule le commerce et le progrès, favorise la détente et la coopération. Elle est le carrefour du commerce mondial dans la meilleure acception du terme et le principal moteur des échanges économiques Est-Ouest. C'est aussi à Leipzig que l'on confronte, négocie et conclut.

Confrontation

non seulement des marchandises d'une ou plusieurs branches professionnelles, mais aussi de plus d'un million de produits — nettement repartis en 60 groupes — en provenance de 70 pays et appartenant à presque tous les secteurs d'activités.

Négociations

non seulement entre partenaires d'un ou plusieurs domaines économiques, mais aussi entre plus de 10.000 producteurs réputés et leurs clients ou d'influents personnalités de cercles économiques appartenant à tous les continents.

Conclusions

non seulement de petites ou de grosses affaires, mais aussi de contrats à long terme prévoyant une division du travail et des relations de coopération à l'échelle mondiale.



Renseignements sur la voyage à Leipzig et remise des Carnets de Légitimation : Représentation Commerciale de la République Démocratique Allemande en République de Guinée, B.P. 699 bis, Conakry, ou au passage de la frontière de la R.D.A.

Foire de Leipzig
Foire technique et de biens
de consommation

REPUBLIQUE
DEMOCRATIQUE ALLEMANDE

LA GUINÉE - L'AFRIQUE - LE MONDE

Compte - rendu des travaux du C. N. R. de Labé à Kissidougou

Dans le cadre de la popularisation des décisions on ne larisait des décisions révolutionnaires du C.N.R tenu à Labé cinq délégations du Bureau Fédéral de Kissidougou ont parcouru les 10 (dix) sections de la Fédération conformément au calendrier suivant :

Beindou le mardi 7 février 1967.

Banama-Kissidougou-Albadariah :

Soromaya et Yombiro, le jeudi 9 février 1967,

Pirawa-Manfran-Koundiadou-Yendé le mercredi 8 février 1967.

Partout les délégués du Bureau Fédéral se sont réjouis de l'enthousiasme avec lequel nos militants ont accueilli ces importantes décisions qui feront date dans l'évolution de notre peuple et des peuples africains en général.

Dans leurs conférences, les délégués du Bureau Fédéral avant d'expliquer en détail l'importante résolution de politique générale issue du C.N.R. ont exploité le discours magistral d'ouverture du Secrétaire Général du P.D.G., le Président Ahmed Sékou Touré discours qui fait l'inventaire des exigences de la Révolution et tire les leçons de notre action depuis l'indépendance.

Par ailleurs, dans les sections de Banama, Kissidougou, Albadariah, Soromaya, et Yombiro, les délégués du Bureau Fédéral ont eu à présider les manifestations de la journée Nationale du 9 février.

A Banama, ces manifestations ont débuté le 8 février à 21 heures par une retraite aux flambeaux organisée par les femmes de la section. Du village à la permanence de la Section, en passant par l'école, les femmes de la section de Banama au son du tam-tam, ont chanté la mémoire de M'Balia notre héroïne Nationale.

Au cours du défilé organisé le 9 février au matin par les femmes et la J.R.D.A. on lisait entre autres slogans :

La femme, fidèle compagne de l'homme doit vivre dans la liberté et dans la dignité - ! Fétons la victoire des Femmes, victoire des peuples, victoire de l'humanité !

Après ce défilé la délégation du Bureau fédéral a tenu un meeting au cours duquel

il a traité de l'histoire du 9 février et fait le compte rendu du C.N.R. tenu du 27 au 31 janvier à Labé.

De son côté la délégation du Bureau Fédéral qui a passé dans la section de Manfran a eu à présider le renouvellement partiel du Comité J.R.D.A. de cette section, comité J.R.D.A. dont voici la composition :

Secrétaire général : Mara Famissa ;

Secrétaire-Adjoint : Kourouma Moussa ;

Secrétaire à l'organisation : Camara Manga ;

Secrétaire aux Arts et culture : Léo Casimir ;

Secrétaire aux Arts et culture : Traoré Kamba ;

Secrétaire à la Milice Populaire : Camara Kaba ;

Secrétaires: Questions Economiques Sociales: Traoré Sory et Camara Ouria ;

Secrétaires aux Sports: Camara Moussa et Camara Bangaly ;

Secrétaire aux Pionniers: Camara Sékou et Kamano Fernand.

La semaine artistique de la Guinée - Maritime

La semaine artistique de la Guinée maritime, a fermé vendredi soir, ses portes au public. Elle a pris fin sur une note gaie et le fidèle spectateur, celui qui a suivi tout le programme, n'est pas prêt d'oublier, les agréables soirées passées en compagnie de nos jeunes artistes qui n'ont ménagé aucun effort pour porter encore plus haut le flambeau du renouveau de l'art africain.

Pour nous, nous avons passé des moments d'intense émotion et nous avons senti vibrer cette corde de légitime fierté qu'éprouvent nos jeunes artistes engagés dans cette phase de notre révolution. Légitime fierté, disons-nous quand nous reportant à une époque non encore lointaine, nous constatons que notre art alors méconnu, méprisé et considéré comme objet de curiosité, est aujourd'hui en passe de reprendre sa place et de se tailler la part du lion dans le concert des civilisations. Notre fierté est d'autant plus légitime que notre combat s'inscrit en lettres d'or dans le

registre de l'histoire africaine. La génération future, dira à juste raison : « nos aînés ont œuvré pour replacer l'Afrique dans son centre réel et le peuple de Guinée a apporté sa modeste contribution à cette juste cause » !

Revenons si vous le voulez bien à la soirée de jeudi soir à la permanence nationale du P.D.G.

«L'ARGENT

NE FAIT PAS

LE BONHEUR»

Momo Sylla l'a compris mais trop tard. «Je n'ai jamais manié plus de 100 000 francs de ma vie» a reconnu Momo menuisier, victime d'un accident du travail recevant le mandat de 500 000 francs représentant la première tranche de la prime allouée par la Sécurité sociale. Informé de l'accident survenu, N'Fa Kaba frère cadet de notre menuisier, revient au pays et apporte à son frère une fortune. Pour Momo, c'est la vie en rose : villa impressionnante, meubles de luxe, voitures, tous les prétextes sont bons pour étaler sa richesse, éblouir le voisin, semer à tout vent, le bien mal acquis. Sa prodigalité entraîne vers lui, une nuée de parasites dont Modiciré, individu aussi rusé que félon. Il connaît les points faibles de son neveu à l'occasion fouette la vanité et l'orgueil de Momo, qui se croit tout permis. Un pompeux mariage, un train de vie irrationnel, précipitent Momo dans la misère. Il n'a pas su prévenir les mauvais jours. Plus d'amis et Modi ciré même, change de camp. Harcelé par les créanciers qui saisissent voitures, meubles et maison, recherché par la Police pour émission de chèques sans provisions. Momo assiste impuissant à l'envol de son dernier rêve : Mabinry épousée à coup de million quitte à son tour le domicile conjugal : «Je ne peux plus continuer à mener la vie de misère que tu m'as faite.»

pe fédérale de Conakry ; a fait la preuve de sa maturité politique et nous souhaitons que cette leçon soit bien comprise.

Evoquant le chemin parcouru par le peuple de Guinée depuis son accession à la souveraineté nationale, l'ensemble choral de la Fédération de Boké, a merveilleusement exalté le courage de notre peuple. L'inspiration est excellente : les réalisations guinéennes, l'essor qu'impulsera à notre économie l'application stricte et correcte des décisions du C.N.R. de Guéckédou de celui de Labé sur le redoublement de la vigilance, s'emboîtent harmonieusement dans la farouche détermination de notre peuple de défendre les acquis de la Révolution, fut-ce au prix du sacrifice suprême. Un chœur d'une étonnante simplicité et d'une force de pénétration qui ne cède la place à aucun équivoque, une mélodie qui sort de l'ordinaire !

SPORT... SPORT...

(Suite de la Page 4)

qu'on en attend : un bon foot-ball, une bonne technique, le tout empreint de cette fraternité, de cette chaleur qui caractérisent le peuple africain. Nous pensons en définitive, qu'au meilleur appartiendra la victoire.

Que le climat de loyauté sportive et fraternelle, que l'atmosphère de cordialité d'un stade règne cet après-midi au complexe omnisport du «28 Septembre».

Les équipes :
GUINEE

Gardiens : Camara Morlaye, «Remetter», Sano Mamady.

Arrières : Bangoura Pierre, «Baratte», S. Mamadouba, Condé Sékou.

Demis : Sakho Bafodé, Sankon Amadou, Touré Aly, «Edenté».

Attaquants : Diallo Kandia Chérif Souleymane, «Maxime», Dia Aly, Diallo Aboubacar, K. Ibrahim, Bah Oury.

SENEGAL

Gardiens de but : Thiam Amady et Toumany Diallo.

Arrières : Yérin Diagne, Aliou Guèye.

Arrières centraux : Moustapha Dieng, Sarr Issa, M'Baye et Abdoulaye Diallo.

Demis : Louis Camara, Louis Gomis, Baye Moussé.

Attaquants : Abdoulaye N'Diaye, Mamadou Samassa, El Hadj Sarr, Séga Cissé, Issa Diagne, Yatmi Diouf.

RODHÉSIE

Les africains de Rhodésie s'opposent à la domination blanche jusqu'à la fin de leurs jours et au prix de leur sang, a déclaré jeudi M. Herbert Chitopo, président de l'Union nationale africaine du peuple Zimbabwé (ZANU).

M. Chitopo effectue une tournée au Canada, en prévision du rapport des Nations Unies sur les effets des sanctions contre la Rhodésie.

Au cours d'une conférence de presse à Toronto, M. Chitopo a déclaré : «le problème rhodésien est venu de la décision prise par les deux cent mille racistes blancs de se maintenir au pouvoir au détriment de quatre millions d'africains».

A CHAQUE PEUPLE SA CULTURE

ANNONCES

L'Union des Remorqueurs de Conakry ayant cessé ses activités le 31 janvier 1967 Messieurs les Créanciers sont priés de bien vouloir adresser leurs factures soit à la B.P. 522 Conakry soit aux Etablissements Peyrissac-Guinée B.P. 29 Conakry pour règlement.

Les Etablissements Peyrissac-Guinée, S.A.R.L. ont le plaisir de vous faire connaître qu'à partir du 15 février 1967, le Siège Social et les bureaux de la société sont transférés dans les locaux de la société Guinéenne Chavanel et Cie S.A.R.L., angle 3è Boulevard et 8è Avenue, à Conakry.

B.P. 29 Tél. 38-50 27-45 27-46.

FOOTBALL — FOOTBALL — FOOTBALL — FOOTBALL — FOOTBALL — FOOTBALL



COUPE AFRICAINE DES NATIONS **GUINEE — SENEGAL**
 EN MATCH ALLER DE LA PHASE ELIMINATOIRE
 CET APRES-MIDI AU STADE DU « 28 SEPTEMBRE »

Le Stade du 28 Septembre sera dimanche 19 février 1967, dans l'après-midi, le théâtre d'une rencontre qui fera sans doute date dans les annales du foot-ball guinéen et sénégalais. Il suscite depuis déjà de longues semaines un intérêt passionné non seulement au Sénégal et en Guinée, mais dans le monde sportif africain, en raison sans doute de la valeur des deux équipes nationales, deux formations des plus redoutables et redoutées à l'heure actuelle.

que Sénégalais et Guinéens entre eux, mais au bénéfice certain du Sénégal si l'on se souvient que la même formation sénégalaise avait écrasé l'équipe malienne par les scores sans appel de 2-0 et 4-0.

Nos sportifs — et même les spectateurs — connaissent donc la formation nationale sénégalaise, car elle est cette formation qui pratique un foot-ball collectif de grande qualité. Mais un fait nouveau est à signaler : on se souvient qu'après la

leur de l'équipe s'est renforcée. Et tous les éléments semblent bien en forme. L'équipe sénégalaise c'est aussi et surtout cet excellent gardien de buts, Thiam Amadou dont nos spectateurs ont encore en mémoire les prouesses.

C'est dire que notre onze national a'fronte aujourd'hui un adversaire de taille contre lequel il doit déployer tous les atouts — petits et grands — et si nous ignorons encore tout des intentions tactiques des Sénég-

par une victoire sans appel en vue du match retour.

Notre onze national dispose de son côté d'appréciables atouts — Kandia en est sans doute un. Mais il faut aussi se souvenir que le dernier match qui avait vu nos joueurs opposés à nos adversaires d'aujourd'hui, un élément semblait chargé de marquer spécialement Kandia — méthode qui avait, à bien des moments, été concluante. Si Kandia ne se laisse par ravir la balle par son ou ses anges gardiens,

Nos frères sénégalais se forceront de se présenter sous leur meilleur jour, avertis de l'expérience des dernières rencontres. L'adversaire qui a du talent, du courage se heurtera au jeu, à la ferme volonté d'un onze guinéen dont le coeur n'acceptera aucune défaillance. Match de courage et de volonté, oui, match décisif pour les uns et les autres car «l'aller» décide du «retour».

Le onze J.R.D.A. doit se donner ou redonner confiance et cet après-midi,



★
L'équipe sénégalaise
★



TOUMANI Diallo
gardien de but



THIAM Amadou
gardien de but

Certes, Guinéens et Sénégalais se connaissent. Ce sont ces deux formations qui se rencontrèrent déjà, à quelques éléments près, en phase éliminatoire de la coupe d'Afrique des Nations. en match aller à Dakar en 1965 et en retour à Conakry. Les résultats, alors, étaient pour le premier match 2-0 en faveur du Sénégal, de 3-1 en faveur de la Guinée pour le second match. Résultat nul, si l'on ne comparait

dernière rencontre Guinée-Sénégal qui confirma la victoire de notre onze national, les responsables sénégalais de foot-ball s'attelèrent à une prise en main sérieuse de leur équipe nationale. A en croire les commentaires des journaux et les formes de l'interview de l'entraîneur de l'équipe, le onze sénégalais demeure dans 75% de ses membres la même, mais elle a été soumise à un séminaire sévère, d'où la va-

lais, nous pouvons d'ores et déjà affirmer qu'ils veulent aujourd'hui, limiter les dégâts en imposant leur rythme, en formant barrage. L'impératif pour le onze guinéen devra donc être de prendre les adversaires, à tout prix, de vitesse. Audace, engagement et décision devront être de règle. Cohésion et vitesse d'exécution décideront sans doute de l'issue du match que les Guinéens se doivent de gagner

si Chérif se révèle dans ses beaux jours, bref, si nos avants sont ce qu'ils doivent être, le onze J.R.D.A. imposera son jeu et l'emportera. - il faudra, surtout à l'ensemble des joueurs guinéens, jouer avec la volonté de gagner, sans relâcher son attention, la moindre seconde - Il s'agira, d'autre part de se méfier des contre-attaques sénégalaises, savoir s'adapter aux diverses tactiques d'une équipe dont les dernières performances disent long.

Le match s'annonce serré parce que l'enjeu est grand.

pendant que les arbitres voltaïques sonneront le coup d'envoi, pendant que nous tous impatients sur nos banquettes ou rivés à nos postes, il faudra que chacun de ses membres, du gardien de buts — qui devra se contrôler davantage dans ses sorties — aux avants, garde la tête sur les épaules, joue un match de coupe, se révèle aussi bien bon tacticien que bon marqueur. Courage, volonté et lucidité !

Nous espérons par ailleurs que cette première rencontre répondra aux promesses

(Suite Page 3)



CAMARA Aboubacar
capitaine



CAMARA Morlaye
gardien de but



★
L'équipe guinéenne
★